

【いれぞ、「Ryunan spirit」…】 　　誇りある行動に感謝…】

期末テストも終わって、一学期も残りわずかになりました。明日からはいよいよ多くの部で葛北総合体育大会が始まります。特に、三年生にとつては大きな節目となる大会。どの部も自分たちの目標達成に向けて全力を尽くしてください。悔いの残らないように。さて、今日はまず、とても嬉しかった事について報告したいと思います。先日、下校途中で「自転車で転倒し、大変なケガをされている地域の方」を見つけた仲間たちがいました。下校時にたまたま通りかかっただけの南中の生徒のみなさんでしたが、各自が様々にとても心配をしてくれて、走つて学校へ連絡に来てくれたり、周囲の方へ助けを求めてくれたり、見守ってくれたりと、献身的なはたらきをしてくれました。下校時でしたから、練習でかなり疲れていたはずです。それでも倒れている方をそのままにすることができず、様々な行動に出てくれたのです。これは本当に素晴らしいことだと思います。これぞまさしく『Ryunan Spirit』だと思いました。みなさんの行動に心から感謝したいと思います。昨日、その素晴らしい気持ちに少しでも酬

いたいと思い、表彰することにしました。紙面ではお名前は控えますが、すばらしい行動をしてくれた仲間たちに心から拍手を贈りました。併せて、ここまでチャレンジに応えてくれた仲間たちも表彰しました。引き続きチャレンジは行つていきますので、どしどし校長室まで来てください。待つてます。

【地域の方々に授業を見ていただきました。】

学校運営協議会が開催されました！】

一昨日、令和五年度学校運営協議会が開催されました。地域の皆様に、各学校が様子を見ていただけ中で、みんなのために活動していくだけの会です。年に何度か、そんな機会が設けられます。今回は、流山市内二校の高校の校長先生、自治会の会長さんや役員さん、本校の卒業生でもある幼稚園の園長先生、学校支援コーディネーターの先生方、PTA会長さん…たくさんの方々に普段どおりの、飾らないみんなの授業の様子をご覧いただきました。そして、大学の先生もお二人お見えになつていきました。本校の先生方の様子もご覧いただき評価していただくため、学校教育の専門家の先生にお越しいただいています。（先生たちも常に勉強しているのですよ…）五時間目だったし、条件としてはあまり良くなかつたけれど、どのクラスも一生懸命に授業に取り組んでいて、お越しいただいた方々からは、大変なお褒めの言葉をいただきまし

た。みんなの普段の頑張りが、こんなところにも現れるのですね。

昨日は挨拶もしっかりとしてくれていました。学校に来てくださいる皆さんには、全ての方々がみんなのために汗を流してくださいる方々です。だから、先生たちも、みんなも、感謝の気持ちを忘れてはなりません。一人一人の方の詳しいことはわからない。だからこそ、普段から挨拶に感謝の気持ちを込めておきたいですね。

社会に出たときに何が一番求められるのか、中学校を卒業すると、それまでのよういろいろなことを指摘してもらえることは難しくなります。ある意味大人として自己責任が求められるようになるのです。「挨拶」や「返事」といった礼儀の部分については、できて当たり前と捉えられることが多いはずです。どうか今のうちに、特別なこととしてではなく、自然にできるよう、他のいろいろな事柄と併せて身に付けていくてほしいと思います。「義務教育」というのは、教科書以外にも習得すべきものがたくさんある、それを忘れずにいてくださいね。

さあ、一学期も残り二週間。どんなまとめができるか、南中生一人一人の頑張りに期待しています。「善きことは、カタツムリの速度で動く」、これはガンジーの言葉です。結果を焦らず、一日一日を大切に確かな歩みを続けていけば、きっと道は拓けるのです！！